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7 февраля 1990 года па Пленуме ЦК КПСС продолжа-

лось обсуждение проекта платформы ЦК КПСС к XXVIII
съезду партии и доклада Генерального секретаря ЦК КПСС
М. С. Горбачева по этому вопросу.

На Пленуме выступили: К. Махкамов — первый секре-

тарь ЦК Компартии Таджикистана, В. И. Мироненко —

первый секретарь ЦК ВЛКСМ, А. М. Масалиев — первый
секретарь ЦК Компартии Киргизии, Г. С. Баштанюк —

секретарь ВЦСПС, В. Т. Сайкин — председатель исполкома

Московского городского Совета народных депутатов, А. Б.
Шалыев — буровой мастер производственного объединения
«Туркменгазпром», С. С. Алексеев — председатель Комите-
та конституционного надзора, директор Института филосо-
фии и права Уральского отделения Академии наук СССР.

От редакционной комиссии, образованной на Пленуме,
выступил Г. П. Разумовский.

После всестороннего рассмотрения предложений редак-

ционной комиссии Пленум одобрил доработанный с учетом

поступивших замечаний и состоявшегося обсуждения проект

платформы ЦК КПСС к XXVIII съезду партии (будет опуб-
ликован в печати) и принял постановление по этому вопро-

су.
На Пленуме было продолжено обсуждение вопросов,

связанных с решениями XX съезда Компартии Литвы.
По этому вопросу выступил Генеральный секретарь ЦК

КПСС М. С. Горбачев.
На Пленуме выступили: А. -М. К. Бразаускас — первый

секретарь ЦК Компартии Литвы, М. М. Бурокявичюс —

секретарь Временного ЦК Компартии Литвы (на платформе
КПСС), В. А. Купцов — первый секретарь Вологодского
обкома КПСС, А. П. Клауцен — первый секретарь Риж-
ского горкома Компартии Латвии, В. Н. Швед — секретарь

Временного ЦК Компартии Литвы (на платформе КПСС),
Н. М. Ершова — наладчица производственного объединения
«Машиностроительный завод имени Ф. Э. Дзержинского»,
г. Пермь, А. Н. Яковлев — секретарь ЦК КПСС, Ю. Д.
Маслюков — первый заместитель Председателя Совета
Министров СССР, председатель Госплана СССР, Ю. -В. Ю.
Палецкис — секретарь ЦК Компартии Литвы, В. -Ю. 1С{
Кардамавичюс — секретарь Временного ЦК Компартии
Литвы (на платформе КПСС), Е. К. Лигачев — секретарь
ЦК КПСС.

Пленум принял по данному вопросу постановление, ко-

торое публикуется в печати.
С заключительным словом на Пленуме ЦК КПСС вы-

ступил М. С. Горбачев.
На этом Пленум ЦК КПСС закончил спою работу.
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НАДО УЧЕСТЬ ВСЕ МЕЛОЧИ
На очередном заседании

городской избирательной
комиссии были заслушаны
отчеты председателей участ-

ковых избирательных комис-
сий. Отчитались о проделан-

ной работе В. М. Семенов —

участок № 3, М. С. Печни-
ков — участок № 4, А. П.
Полторанин — участок

№ 17, В. Н. Панасонков —

участок № 23, В. Н. Сыр-
ников — участок № 22.

Практически везде участ-
ковые избирательные комис-

сии создали хороший задел

для успешного проведения

предвыборной кампании и
выборов. Оборудованы поме-
щения, имеется вся необхо-
димая информация о канди-

датах по округам, организу-
ются встречи с избирателя-
ми. Однако отмечалось, что

для улучшения информиро-
ванности населения о канди-
датах в депутаты, привлече-

ния людей к активному уча-

стию в выборах требуется
больше инициативы и помо-

щи от самих кандидатов, их

групп поддержки, доверен-

ных лиц. Тем более, что

формально в обязанности
участковых комиссий не вхо-

дит организация агитацион-

ной кампании за кандидатов.

Самое трудное положение
сейчас у избирателей комис-

сии участка № 22. Распола-
гается она в Доме культуры

в Попковой Горе. Помеще-
ние не отапливается. Да и

добраться сюда не-

легко, особенно для людей
пожилого возраста. В. Н.
Сырников предложил органи-

зовать голосование для жи-

телей Савиновщнны и бл: з-

лежащих деревень в Доме
культуры в Савиновщнне.
Это предложение будет рас-

смотрено в городской изби-
рательной комиссии.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТА В ДЕПУТАТЫ
Программа кандидата в народные депутаты РСФСР по Ленинградскому национально-территориальному

округу № 15 Владимира Петровича Ворфоломеева
Родился 13 января 1934 г. в селе Старый Эртиль Во-

ронежской области в семье рабочего совхоза. Старшин из

^десятерых детей, в годы войны, в эвакуации он стал рабо-
тать в колхозе. В шестнадцать лет приехал в Ленинград и
поступил в Горный институт, окончив который, был направ-

лен во Всесоюзный научно-исследовательский маркшейдер-
ский институт.

Молодому специалисту доверили внедрение новых разра-

боток на шахтах Кузбасса и Донбасса. То было время «отте-
пели» и новых лидеров. Самостоятельность, умение прини-

мать и отстаивать новаторские решения и доводить начатое
до конца выделили его в среде институтской молодежи. Его
избирают секретарем комитета комсомола, а в 1959 г. пере-
водят на работу в Ленинградский горком ВЛКСМ. Здесь, за-
нимаясь вопросами науки, он участвует в создании в Ленин-
граде совета молодых специалистов. В 1960 г. вступает в
партию. В 1961 г. В. П. Ворфоломеев избирается вторым
секретарем Ленинградского горкома комсомола.

С 1963 года десять лет судьба Владимира Петровича
связана с городом Пушкином. Именно в эти годы, при его

активном участии, был разработан и начал осуществляться

Генеральный план реставрации и реконструкции музейных
ансамблей Пушкина и Павловска, и это бесспорная заслуга

первого секретаря райкома партии. В 1974 г. В. П. Ворфоло-
меев переходит на работу в Ленинградский горком партии, а

затем в обком КПСС. В 1980 г. избирается заместителем

Председателя исполкома Ленинградского областного Совета
народных депутатов.

Решением Ленинградских областного и городского Сове-
тов народных депутатов в октябре 1988 года он возглавил

комитет по охране природы Ленинграда и Ленинградской
области, где активно ведет поиск путей стабилизации эколо-

гической обстановки в регионе.

ОФИЦИАЛЬНЫЙ
ОТДЕЛ

НА КОНТРОЛЕ
ОБЛАСТНОГО
ИСПОЛКОМА

В Сланцевском гориспол-
коме состоялось большое
совещание о строительных
делах в городе и районе в

текущем году. Здесь собра-
лось широкое представи-
тельство всех организаций,
участников строительства —

проектанты и архитекторы,
службы снабжения и произ-
водственного отдела област-
ного управления капиталь-

ного строительства, генпод-
рядных и субподрядных ор-
ганизаций, заказчиков, Лен-
агростроя, руководители на-
шего города Я. Я. Богданов,
В. В. Назаров, В. П. Нагин,
Г. А. Тишкин и другие ра-

ботники горисполкома. Вел
совещание заместитель пред-
седателя Леноблисполкома
Николай Константинович
Лайчуковский.

Строительство социаль-

ных объектов, особенно по-

ликлиники, жилья, вся стро-

ительная программа в Слан-
цах и в районе в облиспол-
коме взяты на контроль.

Вот на совещании и «зонди-
ровалось» состояние дел,

ход строительства с тем,

чтобы было оно обеспечено
в срок и качественно. Такие
совещания примерно в этом
составе будут регулярными,

— пообещал зам. председа-
теля Леноблисполкома.

В. П. Ворфоломеев -женат, у него двое детей:
офицер-подводник, дочь — студентка ЛГУ.

сын

Ленинградская областр —

неотъемлемая часть России. И
наши проблемы в своем боль-
шинстве — общие для респуб-
лики и страны. В качестве про-
граммы решения наиболее важ-
ных из них я вижу следующие:

Продовольственная проблема
должна решаться путем раскре-
пощения тружеников сельского
хозяйства и всемерного разви-
тия их инициативы при нали-
чии любых форм собственно-
сти, кроме допускающих бат-
рачество на селе. Республикан-
ские органы власти и управле-
ния обязаны оказывать дейст-
венную помощь крестьянам в
финансировании, техническом

оснащении их хозяйств по
справедливым ценам, в корен-

ном преобразовании сельского
быта. В современных условиях,

для наращивания производства

продуктов питания необходимо
привлекать трудовые и мате-
риальные ресурсы городов и
рабочих поселков на договор-

ной основе.
Считаю необходимым продол-

жить практику выделения ма-

лоценных земель для организа-
ции садово-огородных товари-

ществ для жителей райцентров
области с соблюдением всех
природоохранных требований.

Снабжение Ленинградской
области продуктами питания

должно опираться прежде все-
го на собственное их производ-
ство, на основе всемерного раз-
вития сельскохозяйственной и

потребительской кооперации.
Нормы распределения и по-

требления для жителей области
с учетом всех источников по-
ступления не должны быть ни-

же, чем для населения Ленин-
града.

Забота о полноценном ' пита-
нии не сводится только к ко-
личеству потребляемого продо-

вольствия, но и его качеству.

Я обязуюсь перед избирателя-
ми округа, если буду избран,
заниматься вопросами научно
обоснованного применения био-
логических и химических пре-
паратов в сельском хозяйстве и
промышленности.

Программа жилищного строи-
тельства в области должна реа-

лизовываться не менее настой-
чиво, чем в Ленинграде.

Особенность ее решения ви-
дится в максимальном исполь-

зовании местных стройматериа-
лов, в частности, путем разви-

тия в сельской местности дере-
вянного домостроения, тради-

ционного для наших краев. Не-
обходимо всячески поддержи-

вать денежно и материально

индивидуальное жилищное
строительство. При желании

каждая семья сельского жи-
теля должна иметь реальную

возможность построить благо-
устроенный и вместительный
дом. Нужно возродить добрую
традицию возведения жилья
для малообеспеченных и мно-

годетных семей на милосердных
началах.

Забота о человеке, его дол-,

гой, здоровой и полноценной
жизни все больше связывается
с заботой о природе — среде

обитания людей. Поэтому я как

руководитель Комитета по ох-

ране природы Ленинграда и
области уделял и уделяю эко-
логическим проблемам внима-

ние.
Необходимо создать новое

природоохранное законодатель-
ство, которое мерами экономи-
ческого и юридического воздей-
ствия предотвратит варварское

отношение к природе со сторо-
ны ведомств и предприятий.
Как в республике, так и в ре-
гионе должна действовать еди-
ная государственная система
охраны природы. Нужна науч-
но обоснованная концепция при-

родопользования, содержащая
программу и материальное обе-
спечение. Природоохранные ор-

ганы должны быть выведены
из-под контроля исполнитель-
ных органов власти и подчи-
нены только Советам.

Необходимо обеспечить внед-
рение экономических методов
управления охраной природы,

ввести систему платы за
использование всех видов при-
родных ресурсов. Надо ужесто-

чить штрафные санкция к не-

радивым хозяйственникам, вре-
дящим природе. Первоочеред-
ное внимание необходимо уде-
лить коренному изменению
экологической обстановки на
Ладожском озере и впадающих
в него реках, на Неве и в Фин-
ском заливе. Не меньшей забо-
ты требуют малые реки, озера.

На мой взгляд, есть острая

необходимость разработать ши-
рокую программу воспитания
любви к родной природе, начи-
ная с дошкольного возраста.
Вопросы экологии должны вой-
ти в школьное расписание.
Всем нам нужно осознание
важности охраны природы, это-
го можно достичь через эколо-
гический всеобуч.

В широком плане моя про-
грамма решения социальных
проблем области включает в

себя возрождение заброшен-
ных деревень, обеспечение эф-
фективного дорожного строи-
тельства, социальное развитие

городов и поселков области.
Особое внимание я буду уде-
лять организации здравоохра-

нения, утверждению здорового
образа жизни, развитию массо-
вой физкультуры и спорта, ус-
ловиям жизни престарелых и
инвалидов. Я предлагаю ввести

с 1991 года бесплатный проезд

в пределах районов и городов
области для живущих в них
малоимущих пенсионеров, а

(Окончание на 3-й стр.).
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ КАНДИДАТ!)

И. А. Авдеев

С. Ф, Шишкина КПСС. Много лет работал в
районных газетах Ленинград-
ской, Псковской областей. Уча-
стник Великой Отечественной стать хозяином города и рай- на.

войны. С 1962 года проживает она, а не просителем у «силь- 5 . Расконсервировать строи,

в Сланцах, работал в редакции ных мира сего». А для этого тельств'о пристройки к ДК гор-

газеты «Знамя труда*. С 198''] зеМ лей -должны распоряжаться няков для досуга и отдыха ме-

тода — пенсионер, член совета Н( , совхозы и предприятия, а лодежи .

ветеранов партии. Советы. Основная часть денеж-
—. Меня выдвинул кандпда- ных перечислений должна по- 'э - ■ величить мощности по

том к депутаты Сланцевского ступать в местный бюджет, ко- ремонту старого фонда жилья,
городского Совета народных Т орым распоряжается Совет, а также капитального строи-
депутатов пленум совета вете- совет • должен использовать тельства жилья к 2000 году,
ранов воины и труда. Поэто- вск) полноту имеющейся v него

му в моей предвыборной плат- власти н закона, а также вы-

форме главное внимание уде- СТ у пахь с законодательной инц-

ляется пенсионерам. Нас, та- циативой, в частности, насгой-
кмх кандидатов, не много — чиво добиваться принятия за-

всего 11 человек, но мы пред- кона о местном самоуправле-

ставляем почти половину изои- нии Считаю что в .местном КИНА — родилась в
рателей всего района. Совете должно быть как можно ской области, образование выс-

Если нас изберут депутата- б0 „ ьше юридически грамотных шее, член КПСС. В Сланцах
ми-, мы думаем образовать для люде й, п 1 ая ^ гппя пяЯптярт r

Главным направлением в де-
путатской работе считаю, преж-
де всего, постоянную связь с
людьми; чтобы быть в курсе
их проблем и своевременно
оказывать им помощь.

Далее считаю необходимым
ветеранов и больных, возьмем принять все меры и средства,
на депутатский контроль строи- чтобы наш район сам мог сеоя
тельство дома для одиноких обеспечить сельскохозяиствен-
престарелых на 80 мест. ной продукцией, для чего ооль-

Через вышестоящие вете- ше вкладывать средств в сель-
ранские организации будем скохозяиственное производство, мя неосуществимых надежд,
требовать принятия Верхов- дать преимущество сель- Укреплению доверия к своему
иым Советом СССР закона о ве- хозкооперативам перед други- руководству могло бы послу -

теранах и воинах - интернацио- ми кооперативами, увеличить жить создание информационной
налистах. Будем активкзиро- количество и размеры садово- службы исполкома, где и депу-
вать военно-патриотическое вое- огородных участков. тат, и любой житель города и
питание молодежи на основе Наиболее важной и острой района мог бы получить и ^ер-
героической истории Родины, проблемой считаю проблему пывающую справку но ьите-
Продолжим работу по увеко- молодеиш, ее незанятость в ресующему вопросу,
вечению памяти погибших за- свободное время, высокую крн- Если работа депутатов будет
щитников нашей страны, будем миногенность, рост пьянства по-прежнему сосредоточена в

создавать морально - нравствен- среди несовершеннолетних. Мо- постоянных комиссиях тради-

ную атмосферу всеобщего ува- лодежь надо спасать всеми ционных направлений, необхо-
жения к фронтовикам и тру- средствами, всем миром, а для димо, чтобы эти комиссии не’
женикам тыла, обеспечившим этого изменить к ней отноше- ограничивались второстепенны-

нобеду над фашизмом. цие. Создавать больше клубов ми вопросами. Все более пер-

Я буду вести активную под- молодежи по различным ннте- спективнои будет организация

держку детства, выступать за ресам. Оказывать ей больше работы депутатов в гнициатив-

его социальную и экономичес- доверия, уважения, чаще про- ных группах «по интересам»,

кую защищенность, а также за водить с ней встречи, дискус- более мобильных и творческих,

укрепление многодетных семей сии с участием партийных и Перед принятием любого
крупного решения необходимо
выяснить общественное мне-
ние по этому поводу, и я
в качестве депутата охотно взя-
лась бы за эту работу.
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осуществления всех наших ме-

роприятий по оказанию помо-

щи пенсионерам депутатскую
группу, будем постоянно от-

стаивать социально-бытовые и

правовые интересы ветеранов
войны и труда, особенно инва-

лидов и престарелых, одиноких

7. Сотрудничать с право-
охранительными органами по
поддержанию правопорядка в

городе.

Светлана Федоровна ШИШ-
Псков-

живет с 1985 года, работает в

редакции городской газеты.
Два года была инструктором
горкома КПСС. Заместитель,
председателя профсоюзного ко-
митета редакции. Замужем,
двое детей.

— Думаю, что работа город-
ского Совета будет успешной
лишь в том случае, если изби-
ратели и депутаты будут четко
представлять возможности Со-
вета, не возлагая на него бре-

В. М. Дрофа

МИЛИ-

Д. Д. Николюк

в русских городах и селах.
Я нередко выступал в печа-

ти по защите природы, об эко-
логическом дисбалансе. Считал
бы необходимым создать ко-

^ 11DIC lUUUlVlDli ПсП1МШиСР|

миссию и ооследовать каждую П0Л у Чения зарплаты на круп-

речку, ручеек, озеро, нанести J
их на карту и наметить меро-

приятия по их экологической
защите.

советских работников,
ции, врачей, учителей.

Борьба с пьянством и пре-
ступностью может носить раз-
ные формы, например, в дни

При более свободной органи-
ных предприятиях продавать зации работы депутатов, по-ви-

не водку, а устраивать иг ро- да мому, будет неизбежно столи-

кую распродажу товаров на- нове ние крайних точек зрения.

, родного потребления (что у Следовательно, появится необ-
Одооряю и буду отстаивать нас делается, в основном, в ХО т Ш остк r кажпом подобном

предложения о передаче или конце месяца или квартала), слгчае отыскивать «золотую

продаже фундаментов под то есть борьбу с пьянством середину». К сторонникам по-

строительство построек усадео- вести экономическими метода- до бных " разумных компромис-

ного типа в разоренных г ли ми. Кроме этого, считаю неоо- с01. отношу и себя

заброшенных деревнях и хуто- ходимым укреплять милицию

рах. Изыскать средства для как в материально-техническом О необходимости перехода к
выдачи ссуд на строительство отношении, так и оказанием ей местному самоуправлению мно-
усадеб, обзаведение скотом, по- всевозможной помощи в борь- го говорить не буду, пргсоеди-
купку техники и освоения уго- бе с преступностью и противо-* няясь в этом вопросе к про-
дий для тех, кто хочет закре- правным образом жизни. граммам большинства кандида-
питься и жить в сельской мест- Дмитрий Демьянович НИКО тов в Депутаты. Замечу лишь.

нос ™- ЛЮК _ родился в Хмельниц- ЧТ0 « взять сласть в своп ру "
Я ветеран партии, атеист, кой области Украинской ССР,

но считаю, что нам надо вер- образование среднее, беспар-
нуть храмы верующим в их тайный. С 1965 года живет в

пользование. Это будет гуман- Сланцах, с 1967 года работает "кИи?™1L5
но и справедливо, в духе наше- на шахте «Ленинградская» ма- " 1r' u ’rI ПТ~
го демократического времени и стером-взрывником. Член уча-

илюрализма. Независимо от сткового профсоюзного комите

этого необходимо восстановить та. Женат, воспитывает

церкви в деревнях Старополье — в случае избрания

» часовню в деревне депутатом основное внимание НИи работающих женщин.
‘ ^ 11 °Р ганн зовать их ох- буду уделять следующим воп- При всем понимании важно

рану как памятников русской посям- р всем понимании важно-
кулиуры. В деревне Пенино „ мн0гнх Д р У ги * вопросов я
воруют плиты мраморного пола я, Иеревод района на само " бы 0Т Дала предпочтение соцн-

По нзонрательному окру- редкой художественной отдел- Ф инанси Р°вание и экономиче- альным программам, учитываю-
ское самоуправление. щим в первую очередь интере-

2. В период предвыборной сы Детей. Городу необходимы

вд-ч:

ВЗЯТЬ

ки» означает еще и взять -на

себя полную ответственность за

все, что происходит в регионе,

ли удастся

обойтись без ошибок.

Как представительнице жен-
совета города, как жене и ма-

дочь. терм, мне бы очень хотелось

меня Добиться улучшения в положе

и„ , п ,- _- -- художественной отдел

ская ЛОМ 1 з'Т 7 / 9РТИ кад' КИ ' lie " меющего репы, и уво-
I о д 1 1 1 - ’ зят неизвестно куда. Запретить — ■ — .— г..„н    

ini с Д ой1а 4 по храмы использовать как екча- кампании по выборам народных Д етские сады и школы, детские
1U (четная сторона), Ленина ды, хранилища, мастерские. Депутатов РСФСР и местных кл У б ы, спортивные и творче-
с дома 1/1 по дом 9/33 (не- э то оскорбляет верующих Советов выступаю в поддержку ские центры — может быть,
л„1.на^ сторона) ' Кирова, Вуду поддерживать предло- кандидатов в депутаты, демок- Даже за счет некоторого сокра-

кандидатами в де- жения о повышении оплаты Ратическн выдвинутых трудя- Щения темпов жилищного
путаты зарегистрированы труда в первую очередь учите- lpHMHCH - Я против администра- строительства. Но если мы сей-

• „ вд„еев " замести- лям> врачам, библиотечным ра- тнв но-командных методов дав- час отдадим своих детей «улн-

ветеоанов паптиж* ботинкам и специалистам уч- ле «ия на избирателей, каких- ре>> ' эта потеря будет невос-
r м п ж пенено- рождений культуры. либо форм разнарядки и зара- полнима. Несомненно, иракти-

^ ро(ра — следо- Bhktod Михайлович пролд нее согласованных с верхами чески все категории населения
ватель Сланцевского город- _ ZLfrl Ап™ кандидатур. ' чувствуют себя в чем-то ущем-
ского отдела внутренних , „ р °?; ,лся Порт-Артуре ленными и требуют к себе зя

дел; Д. Д. Николюк — ма- < Китай ) в семье военнослужа- 3. Улучшение экосреды рай- служенного внимания Лети на’
стер-взрывннк шахты «Ле- ^ 8Г0 ' т , Г19Й)азоаанне высшее, она, ужесточение контроля за Ши ничего не требуют Поплин’
нинградская»; С. Ф. Шиш. ллен КПСС. Закончил Орен- вредными выбросами промпред- пая забота о детях обепнетгя

кина — корреспондент га- б>ргскии педагогический инсти- приятии, содействие в привле- экономической выгодой Л I?
зеты «Знамя труда». тут (1980 год) и Ленинград- чении к уголовной ответствен- ществГ нГмша в^а ?тп я

Иван Андреевич АВДЕЕВ — & ЙТ'в” &ГЯ Sb&ASS " = ”°"
родился в Новгородской обла- года, работает в ОВД ах вредных веществ. лншь па словах но отмахнуть .

ста, образование высшее, член — Совет должен- по danpeuieHac сброса пром- ся от этого сейчас — непрости- 
’ ^ овет Д° л>ьен полностью стоков в реки Плюсса и Кушел- тельно.

Избирательный О» 51

Л. И. Ковшова

Л. В- Дождиков

И. В. Иванова

По избирательному окру-
гу № 51 (улица Гагарина,
дома 1а, 58) кандидатами в

депутаты зарегистрированы
Л. В. Дождиков — началь-

ник межрайонного отделения
энергонадзора «Ленэнерго»,
И. В. Иванова — директор

неполной средней школы

№ 12, Л. И. Ковшова —

швея фабрики «Молодость».
Депутатами они не избира-
лись.

по4 что лежит на поверх-

но( ’ород стал грязным,
ДЧзбнтые. И если для

Пет ряда крупных вопро-
сил крупные вложения,
то ч)Г и, чтобы город стал
Ч| Ч )гое зависит от горо-
,1(а!рное. нетрудно поста-
ви| /лицах больше урн,

tiiija остановках. г,сли
по(й- ь на Кингисепп, то по

ер; о со Сланцами он вы-
пи шного аккуратнее. А
Be, Ijjih, думаю, одинако-

ва
Ивановна КОВШОВА

ась в Сланцах, образо-
ва ,днее, член ВЛКСМ. С
19 а работает швеей на
фа «Молодость». Член
но ВЛКСМ фабрики.

*фле городского Со-
рока не имею четкого

Фчения, даже незнакома

с [ом, избранным по на-

шцугу в предыдущие вы-

бо /думаю, для того, что-

би то заниматься этой ра-

но (епутату необходимо
эн |их избирателей. До
вь хочу поближе познако-

избирателями округа,

i /' Xi бы выполнить все их

in Ио для этого нужен

ст >путата, чтобы депутат

неросителем в различных
и их.

гкрет, что люди сейчас
пеком инициативны, но я

Ув ; что на хорошее пред-

ло сделать что-то всем

в» - откликнутся. Самое
гл что надо всем сделать:

С1Ц, поднять уровень

1 от собственного
noli до благоустройства
го]обольше доверия надо

ок ь молодежи. Сейчас
п< (ко называют потреби-
те шрекают, что молодые

бортовых трудностей. Но
в 'время для нас очень

мпможностей как-то про-

ЯЕ Зя. В городе, конечно,

Щ шодежный культурный
ДО он вряд ли появится

Hi будущем. А пока надо

бь троиться учреждениям

К У. С учетом запросов

Mti развивать сеть клу-

бе ъединений по интере-

сагь популярным местом
о*

т стоит избирать де-

пу) работников партийно-
гоугданольского аппарата,
та|ак и работников со-

ве? органов. Депутат —

обаоследняя инстанция,

кукцаются за помощью
лначала идут в исполком,

и лам. И если работники
апане сумели помочь, то

и атве депутатов они не
по*

I Васильевна ИВАНО-
ВЛ)дилась в Сланцах, об-
раз высшее, член КПСС.
Псткончания Ленинград-
ски вгогического институ-

та Герцена с 1976 года

pafie Сланцевской школе

№ телем математики, за-

те.фителем директора, а

с Г%да — директором
шш

-яша сказать, что в

тек, планах социального

раз: города большое вни.

манМено развитию народ-

гт Леонид Владимирович ДОЖ-
ДИК01В — родился в Калинин-
ской области, образование сред. ...-. т —„ ,,аои,.иш гш^ид-

нее специальное, член КПСС, ногмзования, здравоохра-

В Сланцах живет с 1961 года, йен» в дальнейшем необ-

работан электромонтером в ходантрализованное ру-

раиэлектросети. С 1972 года — ков! в решении городских

начальник Сланцевского отде- —

ления энергонадзора «Ленэнер-
го». Женат, двое детей.

— О конкретных изменениях
в работе городского Совета го-

ворить трудно, так как депута-

том я не был. Основную свою

задачу как депутат вижу в об-
щении с избирателями и испол-

нение их наказов и пожеланий
(в меру возможностей).

Я не буду говорить о загряз-

нении воздушного бассейна,
реК, почвы. Об этом уже неод-

нократно писала городская га-

зета. Проблемы действительно
острые и требуют больших ка-« ipcv,yivji иилыдпл ha- в

питальных затрат. Но давайте выбФший.

1 * V

про'.* Совет должен иметь

кода программу на опре-

дели срок и объединять
уси.тех трудовых коллек-

тивоже самое хотелось бы
виде) организации шефства
над (Жми . Пусть бы все

срефОторые отпускают
предал школам, перечис-

ляли! счет гороно. Глав-
ное Е Распылять средства,

поеллельно делать одно
делоЙУгим.

ВФ'Иутатские комиссии
долить привлечены к со-

став.11 варИаН тов такой про-

граммы в конечном итоге

Избирательный онруг Ив 58

Р. П. Солошенко

В. И. Фокин

По избирательно-
му округу № 58
(улица Кирова, дома
51, 53) зарегистри-
рованы два кандида-
та в депутаты юрсо-

вета: Р. П. Соло-
шенко — мастер-па-
рикмахер городско-
го производственно-
го управления бы-
тового обслужива-
ния населения и

В. И. Фокин —

старший механик
шахты имени С. М.
Кирова.

Римма Петровна Со-
лошенко уже тридца-
тый год работает в уп-

равлении бытового об-
служивания, трудовая

судьба Владимира Ива-
новича Фокина около

двух десятков лет свя-

зана с объединением
«Ленинградсланец». Он
воспитывает троих де-
тей, две взрослые до-

чери у Риммы Петров-
ны. Оба —- беспар-
тийные.

Р. П. СОЛОШЕНКО:
—- Г> текущем созы-

ве я впервые выполня-

ла депутатские обя-
занности и главным

считаю выполнение на-

казов избирателей. Но,
к сожалению, не всег-

да удается помочь —

большие трудности со

снабжением, особенно
сантехническим обо-
рудованием. Но разве
избирателям от 'этого
легче? Запрос о заме-
не кровли на доме №
2 но улице Ленина не-

однократно заслуши-

вался на сессиях горсо-
вета, работу должны
были выполнить в
1989 году, но не сде-

лали. Если и дальше
будем работать также,
то потеряем доверие
избирателен. Совету,
горисполкому надо про-

верять выполнение за-
просов, просьб избира-
телей, принимать стро-
гие меры к руководи-

телям, по вине кото-
рых они вовремя не
исполняются.

Как кандидат в де-
путаты, я прислуши-
ваюсь к избирателям,
тем более, что живу
рядом. Целый месяц
ле могли отремонтиро-
вать телефонный ка-

бель в доме № 53 ио
улице Кирова. Не-
сколько раз пришлось

обратиться в линейно-
технический цех район-
ного узла связи. Вот
как непросто бывает
выполнить просьбы из-
бирателен.

Не говоря уже о ре-
шении общегородских
проблем, а их немало:

тепло- и водоснабжение,
состояние дорог, бес-
порядок, грязь на ули-

цах города.

Как женщину, меня,

естественно, волнуют и

женские проблемы: на-

до всерьез заботиться
о здоровье женщин,

будущих матерей, а на

прием к врачу женской
консультации трудно

записаться.

Для решения Про-
довольственной про-

граммы надо больше
внимания уделять сель-

скому подворью,

снабжению тех, кто

держит скот, кормами.
Негоже, если человек
живет в деревне, а

двор пуст.

Если стану депута-
том, вновь буду глав-

ное внимание уделять

наказам избирателен.
В. И. ФОКИН:
— Перестройка в ра-

боте городского Совета
не просто нужна, а

жизненно необходима.
Городской Совет дол-

жен наконец-то обла-
дать реальной властью

в городе, а для этого

необходимо:
1. Разделить функ-

ции председателя гор-

исполкома и председа-
теля Совета народных
депутатов.

2. Председатели ис-

полкома, его замести-

тели должны быть на-

значены на должность
Советом народных де-
путатов путем голосо-

вания, после обсужде-
ния планов их работ на

альтернативной основе.

3. Вся власть долж-

на быть сосредоточена
в Совете народных де-

путатов и только (без
давления горкома

КПСС).
4. Городской Совет

должен иметь свои фи
нансы.

Если меня изберут
депутатом, буду требо
нать и всячески содей-
ствовать принятию за

конов «О земле», «О
местном самоуправле-
нии», «Статусе народ-

ного депутата» п «О
борьбе с преступно-

стью». Серьезное вни-

мание с учетом мнения

своих избирателей бу-
ду оказывать решению
следующих вопросов:

промышленному раз-

витию города, эколо-

гической обстановке,
наведению порядка в

городе — дороги, тро-

туары, зеленые насаж-

дения, детские площад-
ки, жилой фонд, рабо-
та спортивно - культур-

ных учреждений и тор-
говли.

Кроме этого, избира-
тели просили помочь

разобраться в хозяйст-
венно - финансовой
деятельности ЖСК
«Венера».

Избирательный онруг Ив 48

Г. В. ВОЛОКИТИН Г0Р°Дские проблемы — эко-
логическая, жилищная, про-

довольственная, тепло- и во-

доснабжение.

С. Б. Малов

По избирательному ок-

ругу № 48 (дома 12, 20
по улице Шахтерской
Славы) зарегистрированы
два кандидата в депутаты
горсовета: Г. В. Волоки-
тин и С. Б. Малов. Ген-
надий Викторович с 1974
года трудится в объеди-
нении «Ленинградсланец»
на разных должностях.
После окончания Ленин-
градского горного инсти-

тута в 1984 году он ра-

ботал механиком, горным

мастером, в настоящее
время трудится замести-

телем начальника участка
шахты «Ленинградская».
Г. В. Волокитин — бес-
партийный. Он женат,

воспитывает троих детей.
Сергей Борисович при-

ехал в Сланцы в 1986
году, работает каменщи-

ком в СУ-322 строитель-

ного треста № 63. Из-
бран бригадиром камен-

щиков. Он входит в со-

став профсоюзного коми-

тета треста № 63, а

также является "членом
областного комитета
профсоюза рабочих строи-
тельства и промышленно-
сти стройматериалов.

С. Б. Малов — член

партии. Он женат, воспи-

тывает сына.

Г. В. ВОЛОКИТИН:
Считаю необходимым:

1. Выборы председателя
городского Совета народных
депутатов проводить прямым

всеобщим и обязательно на

альтернативной основе голо-

сованием.
2. Сформировать рабочие

комиссии, может быть, не-

сколько по одному направле-
нию, которые прорабатывали
бы все вопросы предвари-
тельно перед тем, как выно-

сить их на сессию горсовета,
по особо важным — рефе-
рендумы.

3. Организовать контакт-
ные телефоны с руководите-
лями исполкома, предвари-
тельно дать информацию по

радио и в газете. Чаще
встречаться- в трудовых кол-

лективах. Наиболее острые

По экологии, считаю, не-

обходимо еженедельно да-

вать в местной печати раз-

вернутую информацию (за
неточность или сокрытие

предусмотреть ответствен-
ность). По жилищной —

необходимо в городе ввести

дополнительные строитель-
ные мощности: кирпичный
завод, комбинат «Стройде-
таль». Продовольственная —
возрождение деревень, раз-

витие аренды, подряда, лич-

ных подсобных хозяйств. Со-
хранность сельхозпродукции
— строительство овощехра-
нилищ.

Не менее важными счи-

таю вопросы:

1. Трудоустройство несо-

вершеннолетних, школьников

(особенно в летние канику-

лы) с оплатой за выполнен-
ную работу.

2. Дополнительная по-

мощь Слаицевскому ОВД
транспортом, бензином, не-

обходимой аппаратурой, кад-
рами.

3. Увеличение выпуска то-

варов народного потребле-
ния предприятиями города и

района.
4. Помощь многодетным

семьям, престарелым, одино-
ким, инвалидам.

5. Улучшение культурного

отдыха сланцевчан: вечера

многодетных семей, клуб
«Молодая семья», кафе, рас-

ширение сети оздоровитель-
ных комплексов.

6. Благоустройство города.

Строительство парковой зо-

ны в центральной части го-

рода и т. д.

Хочется верить, что сов-

местными усилиями депута-

тов и их избирателей боль-
шинство этих и других проб-
лем, которые стоят и кото-

рые будут возникать, могут

быть успешно решены.

С. Б. МАЛОВ:

— Считаю, главное на-

правление в перестройке дея-

тельности городского Совета
— это максимальное прибли-
жение его работы к жизни,

проблемам сланцевчан. Все,
наиболее важные решения,

касающиеся города и района,
необходимо принимать, про-

ведя опрос общественного
мнения. Все решения долж-

ны отражать общегородские,
1 а не узковедомственные ин-
тересы.

Чтобы завоевать доверие

избирателей, надо ликвидиро-

вать систему отписок руко-

водителей: па бумаге вопрос

будто бы решен, а на деле

— нет.

Как строителя, меня очень

волнуют проблемы ускорения

жилищного строительства,
объектов соцкультбыта. Ду
маю, этот вопрос должен

быть постоянно в поле зре-

ния Совета, так же, как и

экологическая обстановка в

городе и районе. Считаю, не-

обходима специальная комис-

сия горсовета по экологии, ко-

торая контролировала бы об-
становку, имела в своем со-

ставе компетентных специа-
листов и необходимое обору-
дование для такой работы.
И главное — комиссия дол-

жна быть наделена правом
строгого спроса с руководи-
телей, нарушающих охрану

природы.

Очень волнует меня так-

же проблема занятости мо-
лодежи, подростков, так как

из нее вытекают многие дру-
гие. Считаю, необходимо
четко организовать трудо-

устройство школьников в
каникулы. .Серьезное вни-

мание обратить на организа-
цию досуга молодежи.

Программа кандидата в .

депутаты РСФСР
по национально-

территориальному округу № 15

Владимира
Петровича

Ворфоломеева
(Начало на 1-й стр.).

также учащихся. В случае сво-

его избрания я буду добивать-
ся коренного изменения систе-
мы народного образования в

РСФСР на основе создания не-

обходимой материальной базы
и повышения роли народного

учителя в нашем обществе,
как ведущей силы воспитания
человека будз'щего.

Предлагаю рассмотреть воп-
рос о снижении цен на алко-

гольные напитки с целью борь-
бы с. самогоноварением, спе-

куляцией и наркоманией, од-

новременно развивая антиалко-
гольную пропаганду.

Я выступаю за радикальные
меры по сокращению преступ-

ности в области: расширение

численности и повышение про-

фессионального уровня личного
состава милиции, укрепление се

материально-технической ба-
зы, использование возможно-

стей трудовых коллективов в

укреплении правопорядка. Не-
обходимо, чтобы судебные ор-

ганы обеспечивали действен-
ность уголовного законодатель-
ства.

Ленинградская область нуж-
дается в возрождении культу
ры, восстановлении ее истори-

ческих памятников. В этих це-
лях я окажу содействие более
полному использованию куль-

турного потенциала города Ле-
нинграда для духовного и нрав-
ственного развитая жителей об-
ласти.

Для решения этих -проблем
надо объединить все силы на-
шего общества. Поэтому в об-
ласти политической моя про-

грамма заключается в следую-

щем: я за консолидацию сто-
ронников ненасильственных

способов политических дейст-
вий, за построение демократи-
ческого правового государства,
за воплощение на практике ло-

зунга «Вся власть — народу!»
— во всем многообразии форм
его реализации, в том числе и

через систему Советов, за сво-

боду слова и демократических
организаций, за беспрепятст-
венное национальное развитие
этнических групп в Республи-
ке, вплоть до создания нацио-
нальных административно-тер-
риториальных единиц по месту
их компактного проживания.

Считаю основополагающим,
что Российская Федерация дол-

жна стать полноправной и само-

стоятельной республикой, с вос-

созданием всех государствен-
ных структур, с верховенством

Закона как в центре, так и на

местах.
Достойная жизнь каждого че-

ловека, к которой мы стремим-
ся, невозможна без развития
эффективной, динамичной эко-
номики. На первый план в ре-

шении ее проблем сегодня вы-

ходит ликвидация дефицита ка-
чественного, добросовестного
труда, искоренение любых
форм уравниловки в оплате ра-
боты, соблюдение производст-
венной дисциплины, за что я

буду последовательно бороться.
Кардинальный путь развития

экономики области — самоуп-

равление и самофинансирование
на региональном уровне. Здесь
должны найти свое место как
крупные предприятия, так и

мелкие, работающие на мест-
ном сырье.

Цивилизованные производст-
венные кооперативы также

нуждаются в активной депу-

татской поддержке.
Разумеется, что данная про-

грамма не может учесть всего
многообразия проблем, волную-

щих избирателей округа. Но ка

ее основе и с включением ва-
ших наказов я, в случае моего
избрания народным депутатом

РСФСР, смогу последователь-

но работать в ваших интересах.



Консультация для кандидатов

депутаты местных Советов
ТОВАРИЩИ АВТОЛЮБИТЕЛИ!

Ленинградский кооператив «Лада-сервис» предлага-
ет свои услуги по капитальному ремонту двигателей авто-

мобилей «Жигули». Ремонт производится с запчастями коо-

ператива. Гарантийный пробег 20 ООО км. Ориентировоч-
ная стоимость ремонта до 1000 рублей и более. Выполня-
ются транспортные перевозки. Также производится гильзов-

ка выработанных и треснувших блоков цилиндров.
Телефон приемщика 277-71-08 (Ленинград). Заказы при-

нимаются после 18 часов. Елфимов Андрей Леонидович.
2—1

в народные
В ходе предвыборной кампа-

нии возникает немало вопросов,

требующих дополнительных

разъяснений, особенно по осво-

бождению кандидатов в народ-

ные депутаты местных Советов
от основной работы и механизму

оплаты. Поэтому хотелось бы
остановиться на этих вопросах.

Согласно ст. 43 Закона о

выборах народных депутатов

местных Советов народных де-
путатов РСФСР кандидаты в
народные депутаты местного

Совета после регистрации осво-

бождаются для участия в пред-

выборных мероприятиях, а не

вообще. Видимо, тут многое бу-
дет зависеть от самого канди-
дата в депутаты: один может

встречаться чуть ли не каждый
день, а другой — раз - два за
всю предвыборную кампанию.

В соответствии с этой же стать,

ей кандидат в народные депу-

таты на время проведения
встреч с избирателями освобож-
дается от выполнения производ.

ственных или служебных обя-
занностей с сохранением сред-

ней заработной платы за счет

средств, выделяемых на прове-

дение выборов. Встречи канди-

датов в депутаты с избирателя-
ми, начиная со дня регистра-

ции и до дня выборов, будут
продолжаться примерно полто-

ра месяца. Естественно, какое-

то время кандидат в депутаты

не может выполнять своих пря-

мых обязайностей по основной
работе. Но зарплату он будет
получать полностью. После вы-
боров предприятие, организация

Вацлаву Феликсовичу
БОРОВИКУ

Поздравляем с 55-летием.
Желаем крепкого здоровья, ог-
ромного личного счастья и дол-

гих лет жизни.
Коллектив ПО «Сланцыаг-
ропромхимия».

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 10 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

«Тот уголок земли...». Фильм-
концерг. 9.25 — Наш сад. 9.55
— «Институт человека». 10.55
— В мире животных. 11.55 —

«Борис Пастернак». 13.00 —

Худ. ф. «Время выбрало нас».
1-я и 2-я серии. 15.20 — Таи-
ланд. Традиции и современ-

ность. 15.50 — «Уроки фран-
цузского». Худ. ф. 17.30 —

«Радуга». «Под звуки оркест-
ра». (Швейцария). 18.00 —

Международная панорама.

18.45— «Кот и клоун». Мульт-
фильм. 18.55 — «Как украсть
миллион». Худ. ф. 1-я и 2-я
серии. 21.00 — Время. 21.30
— Спутник телезрителя. 21.45
— «Споемте, друзья!». 23.35
— С. Лем — «Бутерброд».
Телеспектакль. 00.25 — Эхо
дня. 00.40— «Сердца четырех».
Худ. ф. 2.10 — «Аншлаг! Анш-
лаг!».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.15 — «Первый рейс».
Худ. ф. 9.30 — Мультфильмы.
9.45 — «Челюскинцы». Худ. ф.
с субтитрами. 1-я серия. 10.50
— Премьера телефильма «И
голос наш услышит мир».
11.40 — «Делай с нами, де-
лай, как мы. делай лучше нас!».
Переда из ГДР. 12.40 — «Юр-
мала-90». Региональный этап.

Передача из Минска. 14.00 —

«Мастер и Бригантина». Теле-
фильм. 14.30 — Видеоканал
«Советская Россия». 17.00 —

«Восточная Сибирь». Киножур-
нал. 17.10 — Прогресс. Ин-
формация. Реклама. 17.40 —

Премьера телефильма «Я —

предъявят городской избира-
тельной комиссии счет на опла-

ту расходов на те дни, которые

кандидат в депутаты посвящал

предвыборной кампании.

Зарплата у кандидатов раз-

ная. Поэтому, согласно распоря-

жению Леноблисполкома, под-
готовленному в соответствии с

постановлением Президиума
Верховного Совета РСФСР от

01.12.89, в смете расходов на

всю предвыборную работу в

среднем на каждого кандидата

предусмотрены расходы на зар-
плату:

— областного Совета народ-

ных депутатов — 260 рублей,
на одного кандидата в депутаты;

— городского Совета народ-
ных депутатов — 170 рублей,
на одного кандидата в депутаты;

— сельских Советов народ-

ных депутатов — 30 рублей,
на одного кандидата в депутаты.

Много вопросов у кандида-

тов возникает об их доверенных

лицах. По просьбе кандидатов

в депутаты его доверенные ли-

ца (до трех человек) после их

регистрации на время проведе-
ния предвыборных собраний
могут освобождаться от выпол-

нения производственных и слу-

жебных обязанностей. В каж-

дом конкретном случае этот во-

прос решается с учетом обста-
новки, местных условий, то есть

вполне допустимо, что некото-

рые доверенные лица могут и

не освобождаться от основной
работы. За темн, кто освобож-
дается от работы, сохраняется

средняя заработная плата.

врач». 18.30 — Время. 19.00
— «Телевизионный клуб изби-
рателей». В перерыве (20.00)
— «Спокойной ночи, малыши!».
21.40 — «Ужель та самая

Татьяна?». Телефильм. 22.40
— «Звезды джаза». 23.50 —

«Баллада о любви». Кинокон-
церт. 00.20 — «Шествие золо-

тых зверей». Худ. ф.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 10 ФЕВРАЛЯ

8.00 — Введение в програм-

мирование. Ill курс. 9.00 —

Физика. 2-й курс. 10.00 —

Теоретическая механика. 2-й
курс. 11.00 — Высшая мате-

матика. 1-й курс. 12.00 — Ку-

бок мира по лыжному двое-

борью. Трансляция из Кавго-
лова. 14.00 — Теоретические
основы электротехники. ,3 й
курс. 15.00 — Реклама. Объяв-
ления. 15.05 — Высшая мате-

матика. 2-й курс. 16.00 -

«Люди и машины». Видео-
фильм. 16.20 — «Осень».
Мультфильм. 17.00 -— «Балла-
да о бегущей по волнам».

Премьера док. ф. 17.15 —«Му-
зыкальная лоция». 18.00 —

«По страницам наших поста-

новок». 19.05 — ТТЦ «Лира».
«Пестрая лента». 20.15 — Те-
лестанция «Факт». 20.35 —

«Большой фестиваль». 20.45
— «Музыкальный телефон».
21.00 —Время. 21.30 — «600
секунд». 21.40 — «Экспресс-
кпно». 21.55 — «Последняя
дорога». Худ. ф. 23.30 — «Те-
лекурьер*. 00.15 — ТТЦ «Ли-
ра».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

СУББОТА, 10 ФЕВРАЛЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Фильм. 10.20 — Те-

лешкола. 10.50 — Детский эк-

ран. 11.30 — Детский экран.

12.00 — Кубок мира по двое-

борью. Прыжки с трамплина.

14.00 — Телетеатр. 15.50 —

Давайте познакомимся! 16. 1 0 —
Открытая трибуна. 16.55— Ве-
черняя программа. 17.00 —По
следам Ливингстона, 1. 17.30
— Молодые художники. 18.00

В смете предусмотрены рас-’
ходы на выплату заработной
платы доверенным лицам кан-

дидатов в народные депутаты

как областного, так и городско-
го Советов народных депута-

тов — 20 рублей на одно дове-

ренное лицо.
Хотелось бы еще остановить-

ся на одном вопросе — может
ли предприятие, учреждение
или организация материальны-
ми средствами поддерживать

своего кандидата в депутаты?
Согласно ст. 13 Закона о вы-

борах народных депутатов ме-

стных Советов все расходы, свя-

занные с подготовкой и прове-
дением выборов народных де-
путатов, производятся соответ-

ствующей избирательной комис-

сией из единого фонда. А со-

здается этот фонд за счет
средств государства, а также
добровольных взносов предпри-
ятий, общественных организа-
ций, отдельных граждан. Они
могут перечислить любую сум-

му, но не только на поддержку
своего кандидата, а в общий
фонд. А уж городская избира-
тельная комиссия будет расхо-

довать поступившие средства
так, чтобы были созданы одина-
ковые условия для каждого

кандидата, участвующего в
предвыборной кампании.

М. ФЕТИСОВА,
секретарь исполкома гор-

совета.

— Молодежная студия. У нас

спои дела. 19.30 — Детский
экран. 20.00 — История род-

ного края. 21.00 — Накануне
марафона. 22.00 — «Актуаль-
ная камера». 22.25 — Реклама.
22.30 — «Десять негритят».
Худ. фильм. 00.45 — 01.10 —

XI Тартуские дни музыки.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9
февраля — «Влюбленный муж-

чина». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9
февраля — «Хон Гиль Дон».
Начало в 18, 20, 22 часа.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
9 февраля — «Сержант Пепси-
ко, или Веселая тройка». На-

чало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 9 февраля — Для детей.
«Волшебное наследство». Нача-
ло в 15 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 фев-
раля — «Жикина династия».

Начало в 17, 19, 21 час.

•
К СВЕДЕНИЮ

ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ
И ТРУДА

Талоны на обувь (91 шт.)
распределяет 1 микрорайон
по месту жительства. В
дальнейшем объявления в

газете публиковаться не бу-
дут, а будут вывешиваться

на магазинах.

Городской совет ветера-

нов войны и труда.

АВТОХОЗЯЙСТВУ № 1
ГУВД

ЛЕНОБЛГОР-
исполкомов

требуется

АВТОСЛЕСАРЬ 4—5 раз-

ряда для работы в Слан-
цевском отделе внутренних

дел.

МОЛОДЕЖНЫЙ
ЦЕНТР

«РЕЗОНАНС»
ОКАЖЕТ ПОМОЩЬ

в решении правовых воп-

росов:

составит процессуальные

н другие правовые докумен-

ты, поможет создать коопе-

ратив, обслужит организа-

ции, предприятия, учрежде-

ния, кооперативы по догово-

рам, осуществит защиту ин-

тересов государственных ор-

ганизации и кооперативов в

Госарбитраже.
3—1

ЦЕНТР
«РЕЗОНАНС»

ПРЕДОСТАВЛЯЕТ

юридические услуги граж-

данам по разовым -поруче-

ниям.

Вы можете вызвать юрис-

та на дом. Все услуги ока-

зываются по государствен-

ным расценкам.

Наш адрес; г. Сланцы,
ул. Партизанская, 6а, гор-

• ком комсомола.

Часы работы; с 18 до 20
часов в четверг и пятницу,

с 10 до 13 часов в субботу.
Телефон для справок

2-23-89. я

3-1

О
СЛАНЦЕВСКИИ
МОЛОДЕЖНЫЙ

ЦЕНТР
«РЕЗОНАНС»
ПРЕДЛАГАЕТ

населению и предприяти-

ям города фотоуслуги. Цвет-
ные н черно-белые фотогра-
фии (кроме фото на доку-

менты), семенные, одиноч-

ные, свадебные и фотогра-
фии других торжеств. Съем-
ка производится в помеще-

нии заказчика. Работа про-

изводится по государствен-

ным расценкам. Заявки при-

нимаются по адресу: улица

Партизанская, 6а, горком

комсомола, телефон 2-23-89.
3-1

О
СЛАНЦЕВСКОМУ

МОЛОЧНОМУ
ЗАВОДУ

требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРЬ - РЕМОНТ-

НИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

3—2

G

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ метал-

лолома.

Обращаться по адресу:

3-й поселок, улица Ждано-
ва, д. 3.

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ПСИХОЛОГ,
ШЕФ-ПОВАР,
МУЗЫКАЛЬНЫЙ РА-

БОТНИК,
УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ,
ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ

КУХНИ,
УБОРЩИЦЫ,
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-52 (можно по

совместительству).
Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10.
Автобус маршрута № 5.
Телефоны: 2-20-78, 2-11-18,
2-29-35. 3—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ТОРГУ ,

срочно требуются

РАБОЧИЕ овощехрани-

лища,

ГРУЗЧИКИ на продо-

вольственную базу,
ЭКСПЕДИТОРЫ на про-

довольственную базу,
ФАСОВЩИКИ на продо-

вольственную базу (вре-
менно),

ДВОРНИК на продоволь-
ственную базу(

ЗАВХОЗ на базу отдыха

с проживанием в деревне

Заручье.
За справками обращаться

в отдел кадров торга (ули-
ца Кирова, дом 16; телефон
2-26-86).

3—2
•

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

требуются

НАЧАЛЬНИК станции

обслуживания автомобилей,
МАСТЕР по ремонту ав- '

тотранспорта,

ИНЖЕНЕР автобазы,
КОНТРОЛЕР автобазы,
ОПЕРАТОРЫ котельной.
С предложениями обра-

щаться в отдел кадров, те-

лефон 2-19-98.
3—1

©
СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

ЭКСКАВАТОРЩИКИ
для работы на ЭО-33-22 и

на ЭО-26-2Ч
3-1

е
Администрация цементно-

го завода просит нерабо-
тающих пенсионеров, отра-

ботавших па заводе 20 лет

п больше и получающих

пенсию меньше 80 рублен,
явиться в отдел кадров заво-

да до 22 февраля 1990 года.

При себе иметь: трудовую

книжку и пенсионное удо-

стоверение.
3—2 5—3

Газет» издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам в субботам
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